



Huracán Helene: Un 'escenario imposible de sobrevivir'

- [27/9/2024](#)

El huracán Helene, de categoría 4, azotó anoche la Florida como una de las mayores tormentas que han tocado tierra en la costa del Golfo. "Se va a producir un escenario realmente imposible de sobrevivir", dijo Michael Brennan, director del Centro Nacional de Huracanes.

Hasta el momento han muerto al menos tres personas:

- Una persona murió en la Florida cuando una señal de tráfico voló contra un coche.
- Otras dos personas murieron en Georgia después de que un posible tornado impactara contra su casa al aproximarse la tormenta.

Cuando los ciudadanos de la Florida se levanten mañana por la mañana, nos estaremos despertando en un estado en el que muy probablemente se hayan producido más pérdidas humanas y ciertamente habrá pérdidas materiales.

— Gobernador de Florida Ron DeSantis

Emergencias: la Florida, Georgia, Alabama y las Carolinas declararon estado de emergencia a medida que se acercaba el huracán.

El pronóstico actual para el huracán Helene sugiere que esta tormenta impactará en todas las partes de nuestro Estado.

— Gobernador de Georgia Brian Kemp

En la Florida, se ordenaron evacuaciones obligatorias desde el sur del Panhandle [la región noroccidental] hasta localidades bajas como Tallahassee, Gainesville, Cedar Key, Lake City, Tampa y Sarasota.

En una publicación de Facebook, la oficina del alguacil del condado de Taylor dijo a los residentes que decidieron no seguir las órdenes de evacuación que escribieran sus nombres y fechas de nacimiento con plumón permanente en sus brazos o piernas, "para que puedan ser identificados y notificar a sus familiares".

Preludio: algunas ciudades ya estaban sumergidas en el agua el jueves antes de que Helene tocara tierra.

Más de un millón de hogares y empresas de la Florida y 50.000 de Georgia también se encontraban ya sin suministro eléctrico.

Golpeó: Helene azotó la región del Big Bend [la curva que rodea el golfo de México] de la Florida hacia las 11:10 de la noche hora del Este. Los vientos alcanzaron los 225 km/h y en algunas regiones se esperaban fuertes marejadas con olas de 4 a 6 metros de altura.

Helene es el decimocuarto huracán más fuerte registrado en azotar a EE UU y el séptimo más potente en azotar la Florida.

Todavía están por verse todos los efectos del huracán Helene, pero muchos ya lo califican de "catastrófico" y "pesadilla".

Para entender por qué se producen tormentas tan devastadoras, lea nuestro artículo de tendencias [Aumento de los desastres 'naturales' y 'climáticos'](#).